

membres pour le travail accompli dans le cadre de la codification du droit international.	Manaiaur la Dráaidant
membres pour le travail accompli dans le cadre de la codification du droit international. Ma délégation voudrait faire des observations sur le point	
membres pour le travail accompli dans le cadre de la codification du droit international. Ma délégation voudrait faire des observations sur le point	$\Lambda_{\underline{c}}$
membres pour le travail accompli dans le cadre de la codification du droit international. Ma délégation voudrait faire des observations sur le point	Je voudrais à l'entame de mon propos féliciter la Commission
du droit international. Ma délégation voudrait faire des observations sur le point	
du droit international. Ma délégation voudrait faire des observations sur le point	
du droit international. Ma délégation voudrait faire des observations sur le point	
du droit international. Ma délégation voudrait faire des observations sur le point	
du droit international. Ma délégation voudrait faire des observations sur le point	
du droit international. Ma délégation voudrait faire des observations sur le point	
du droit international. Ma délégation voudrait faire des observations sur le point	
du droit international. Ma délégation voudrait faire des observations sur le point	
du droit international. Ma délégation voudrait faire des observations sur le point	
Ma délégation voudrait faire des observations sur le point	membres pour le travail accompli dans le cadre de la codification
·	du droit international.
	Ma délégation voudrait faire des observations sur le point

Cette interdépendance une fois établie et clarifiée devrait davantage aider à surmonter le risque de fragmentation juridique

délégations lors de l'examen précèdent du troisième rapport, a émettre des réserves au regard du risque de fragmentation.

Ma délégation voudrait ici rappeler que le droit international relatif à la protection de l'atmosphère fait partie du droit international général, par conséquent il faut toujours que la Commission du Droit International dans son approfondissement

du sujet, se fonde et se réfère autant que possible à la doctrine et de la jurisprudence du droit international général au risque de ne pas trop s'en écarter. Ceci est le challenge de tous les nouveaux sujets que la Commission aurait à examiner dans le futur.

NA dilitaria and discissioni fortification les abovers benegate

la notion d'application concurrente largement examinée dans ce rapport en est une parfaite illustration.

Cela renvoit aux liens qui existent entre le droit international

Sous ce rapport, ma délégation soutient que les pays en développement devront aussi faire l'objet d'une attention particulière, eu égard à leurs vulnérabilités de divers ordres lies aux changements climatiques et environnementaux.

Monsieur le président,

In recolation of

encouragements à la Commission de droit international pour ce rapport 2017 et pour la célébration de son 70eme anniversaire a